



Danke an die Jugendleitung Fr. Schneider, für diese schönen Aktionen.

Malen auf Leinwand mit Wattestäbchen- und Strohalmtechnik, am Sa., den 22.02.25



Foto: Groß

Eine besondere Maltechnik konnten die anwesenden 10 Kinder auf ihren Leinwänden ausprobieren. Dazu hatte die Jugendleitung **Andrea Schneider** ausgeschnittene Schattenbilder von Bäumen und Tänzerinnen mitgebracht, die von den Kindern für ihr Bild aufgeklebt wurden. Anschließend tupften sie mit Strohhalmen und Wattestäbchen die Acrylfarbe darauf. Die Kinder freuten sich anschließend noch über

einen süßen Faschingskrapfen. Als Helfer waren Andreas Gerlesberger und Fridolin Groß dabei.

Basteln eines Frühlingszweiges mit Wollblüten, am Sa., den 22.03.25



Die Jugendleiterin **Andrea Schneider** hatte zu einem weiteren Basteltreff ins Pfarrheim eingeladen. Sie hatte vor, mit den Kindern und Jugendlichen einen Frühlingszweig mit Wollblüten zu erstellen.

14 Kinder nahmen das Angebot an und brachten dazu auch Zweige und Wollreste mit.

Zur Herstellung der Blüten wurde die Wolle mehrfach um eine Gabel gewickelt, die Wicklung zusammengebunden und anschließend aufgeschnitten.

Dann wurden die Blüten an die Zweige geklebt.

Das Ergebnis kann sich sehen lassen. Mitgeholfen hatten die Mitglieder Monika Anetsberger, Johanna und Manuel Held sowie Sebastian Liebl.

Die Kinder hatten große Freude, einen so bunten Frühlingsgruß mit nach Hause nehmen zu können. Als Überraschung gab es zum Schluss noch selbstgebackene Pizzen und zum Trinken Apfelsaft.

Binden von Palmbuschen, am Sa., den 12.04.25



Foto: Dr. Arnold

Die Jugendgruppe, unter Leitung von **Andrea Schneider**, hatte sich für heuer die Aufgabe gestellt, Palmbuschen zu binden und auch welche für die Gottesdienstbesucher am Palmsonntag, gegen eine Spende anzubieten. Größere Materialspenden erhielten wir dazu von Fam. Schmidt aus Sittenberg sowie von Fam. Süß und Fam. Ziegler aus Düring. Die fertigen zugeschnittenen und gebundenen kleineren und größeren Buschen, wurden anschließend mit bunten Bändern verziert. Neben den eigenen Buschen, konnten auch noch viele weitere zur Abgabe hergestellt werden, sodass die Jugend-

kasse um 213 € anstieg. Danke an die Spender. Gebastelt wurde von den Kindern noch ein Osterhase mittels einer Konservendose, die entsprechend beklebt, verziert und mit einem Primelstock versehen wurde. Geholfen hatten den sieben Kindern noch Andreas Gerlesberger und Fridolin Groß.

Waldwanderung mit dem Forstrevierleiter Wolfgang Mantel, am Mi., den 16.04.25

Zu einem etwas anderen Blick auf die Natur, welcher in der Jugendgruppe „Ohrwürmer“ stets großgeschrieben ist, lud die Jugendleiterin **Andrea Schneider** die Kinder ein.

Es war ein Waldspaziergang bei strahlendem Wetter, mit dem Forstrevierleiter **Wolfgang Mantel** (AELF), der die 16 Kinder und 4 Betreuer in Ruderting empfing. Er stellte sich und seine Hündin „Guste“, in einem nahen, von Borkenkäfer und Sturm stark geschädigten Wald vor.

Der Experte fragte die Kinder nach der Funktion des Waldes, für den Menschen und die Natur. Der Wald sei wichtig für unser Klima durch Verdunstung von Wasser, ist Sauerstofflieferant, Rückzugsraum für die Tiere, das Holz ist Bau- und Brennstoff, so die gefundenen Antworten der Kinder.

Hr. Mantel wollte an diesem Tag den Schwerpunkt aber gezielt auf die Funktion des Waldes als Wasserspeicher und Wasserfilter legen. Dazu hatte er verschiedene pädagogische Experimente vorbereitet. Es wurde durch ein Spiel der Gegensatz des Grundwasservorrates, zum hohen Wasserverbrauch der Menschen verdeutlicht. Auch die Filterfunktion des Waldbodens für unser Grundwassers hatte er vorgemacht. Dass die Moore idealer Wasserspeicher sind, wurde durch ein weiteres Experiment klar.

Nach zwei Stunden des Lernens und Erlebens war auch noch Zeit, sich bei den Spielgeräten am Schätzlhof aufzuhalten und von den mitgebrachten Leckereien der Jugendleitung zu naschen.

Als Betreuer waren noch Andrea Groß, Monika Anetsberger und Fridolin Groß dabei.

Herzliche Grüße,
Fridolin Groß



Foto: Andrea Groß